



PRESSE-INFO

28. Juli 2017

EC DIE ADLER STADTWERKE KITZBÜHEL GIBT VERPFLICHTUNG MIT FELIX SCHRÖDER BEKANNT



DER 21-JÄHRIGE CENTER FRITZ SCHRÖDER WECHSELT IN DIE HAHNENKAMMSTADT.

Der aus Mödling stammende Schröder spielte 2 Saisonen in der EBYSL bei Okanagan HC Europe, bevor er für 2 Jahre nach Übersee ging und in der USPHL wertvolle Erfahrungen sammeln konnte. Die letzte Saison stand er beim Ligakonkurrenten VEU Feldkirch unter Vertrag und kennt somit die Liga und ihre Anforderungen an die Spieler. Schröder ist ein weiterer Baustein um mit 4 Sturmreihen temporeiches Eishockey spielen zu können. [Bericht & Interviews](#)



STADTWERKE
Kitzbühel



FRAUENSCHUH



KAHLBACHER
SAFETY ON THE ROAD



Kitzbühel



SPORTALM
KITZBÜHEL

Tiroler Tageszeitung